ODCA

ORGANIZACION DEMOCRATA CRISTIANA DE AMERICA
BECRETARIA GENERAL

APARTADO LOS RUICES 70.382 CABLES DELELAY CARACAS 107 - VENEZUELA TELEPONOS: 34.06.35 - 34.84.37

CONDEMA todas las actitudes extremistas o de ciega intolerancia, que desde grupos minoritarios opuestos (marxistas unos, derechistas otros) coincidieron en desvirtuar desde el comienzo com frustrar al fin la experiencia de romper los centros de dominación interna y externa por vía democrática e institucional—experiencia iniciada por el gobierno de Frei—o porque no querían ese cambio o porque no aceptaban esa vía.

SEÑALA que, en ese contexto, el golpe militar aparece como un desenlace, negativo en sí mismo, pero directa o indirectamente provocado por aquellos sectarismos y por el desastre económico y social y el odio fratricida producidos por el gobierno de la llamada "Unidad Popular ".

ADVIERTE que el hecho militar, en cuya preparación y ejecución no participó en ningún momento el Partido Demócrata Cristiano, puede arrestrar a Chile hacia las formas de gobierno determinados por el repudiable " golpismo " latinoamericano, tradicionalmente influído por intereses reaccionarios e imperialistas.

RECLAMA del régimen de facto la más plena garantía a los derechos humanos y que se abstenga de persecuciones ideológicas o políticas, de atropellar a los partidos y sindicatos, de abrogar las reformas económicas y sociales sancionadas por el Poder Legislativo y de prolongarse más allá del tiempo estrictamente necesario para preparar el retorno a la normalidad institucional.

DEPLORA el trágico fin del Presidente Don Salvador Allende, muerto en circumstancias que ya podrían y deberían haber sido esclarecidas públicamente, así como la pérdida de cientos de vidas sacrificadas en los enfrentamientos armados.

APARTADO LOS RUICES 70,382 CABLES DELELAY CARACAS 107 - VENEZUELA YBUNONOS: 34,06.25 - 34,86.27

- 2 m

EXPRESA su firme y afectuosa selidaridad con el Partido Demócrata Cristiano de Chile, en esta hora crucial de su Pitria, y ratifica la plena confianza de que fiel a su tradición popular, antigolpisha, democrática y republicana, seguirá la lucha por la vigencia de las instituciones y por la continuación del proceso le transformaciones estructurales y de liberación nacional, comensado por el gobierno demócrata cristiano (1964-1970).

Caracas, 15 de Septiembre de 1973.